

Gefühlschaos

Am 5. April 2017 trafen sich die Jungschar Kinder zur Gruppenstunde, die ganz unter dem Motto „Gefühlschaos“ stand.

Mit dem Buch „Das Farbenmonster“ lernten wie gemeinsam die verschiedenen Gefühle kennen und sie Situationen zuzuordnen. Dabei bemerkten die Kinder schnell, dass nicht jeder in bestimmten Dingen die gleichen Gefühle empfand.

Es war spannend zu sehen, wie die Kinder gemeinsam in die Diskussion gingen und ihre Standpunkte den anderen erklärten.

Zum Abschluss konnte jedes Kind für sich eine Gefühlsuhr basteln, die sie jeden Tag neu einstellen können.

Stephanie Wechner

